

患者様・関係者様 各位

新型コロナウイルス感染者発生について

謹啓

平素はまちだ丘の上病院(以下「当院」という。)の運営に多大なご理解とご協力いただき誠にありがとうございます。
この度、当院の職員1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明しましたので、ご報告いたします。皆様にはご心配とご迷惑をおかけしまして、誠に申し訳ございません。

記

1. 発生の経緯・状況

- ・ 3月7日に当該者に発熱症状が見られ、同日にPCR検査を実施したところ、3月8日に検査結果が陽性と判明しました。
- ・ 当該者は3月6日に出勤をしておりました。3月6日の行動履歴を確認したところ、マスク着用、アルコール消毒等の感染拡大防止策を実施しており、かつ患者および職員との長時間接触が確認されていないことから、濃厚接触の該当者はありません。
- ・ 短時間の接触が確認された患者数名に抗原検査を3月8日に実施をしたところ、全て陰性が確認できました。
- ・ 3月8日時点で当該者以外の患者および職員の体調不良者は発生しておりません。

2. 当院の対応

- ・ 保健所指示に従い、当該者を3月17日(木)まで就業制限といたします

3. 診療体制について

- ・ 今回の感染確認による診療体制への影響はありません。

当院では、引き続き、患者のみなさまの安全と快適性を守ることを大切に、今後も行政及び関係各所と連携し、新型コロナウイルスの感染拡大の抑止に取り組んでまいります。

引き続き、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

謹白

2022年3月8日
まちだ丘の上病院
院長 小森 將史